

## **Le fonds de dotation Aliénor finance six projets menés au CHU de Poitiers**

Brève - Lundi 26 mars 2018 – 11h15

Le fonds de dotation Aliénor, qui a été lancé en 2016 par le CHU de Poitiers, a décidé de l'attribution de ses premiers financements. Ainsi, 223.192 euros vont être versés à l'établissement dans le cadre de sa mission de promotion, de soutien et de développement de la recherche en santé et de l'innovation médicale. Six projets en bénéficient, dont un projet de recherche clinique sur l'évaluation d'une technique d'imagerie innovante (OCT) pour la pose de stents coronaires (104.192 euros) et un projet de recherche fondamentale à partir de cellules souches sur la dégénérescence maculaire liée à l'âge (DMLA) (84.700 euros).